

Viernes 17 de mayo 2013

Última modificación 17.05.2013

El Financiero Discrepancias en la Fed sobre la política monetaria de EU (Reuters) Los presidentes regionales de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos discrepan sobre cuándo empezar a reducir las compras de activos. Los puntos de vista son divergentes, pues mientras el presidente de la Fed de Filadelfia, Charles Plosser, dijo en Milán que creía que el banco central estadounidense debería reducir la compra de activos a partir del mes que viene, el jefe de la Fed de Boston, Eric Rosengren, planteó -también en Italia- que las políticas monetarias ultraexpansivas todavía son necesarias, a pesar de que se ha fortalecido la economía y de que se observa cierta mejora en el mercado laboral de su país. P.C. Estados Unidos, Fed, política monetaria Fondos de inversión siguen con una tendencia positiva Clara Zepeda Hurtado En la antesala de que en breve se discuta la iniciativa de reforma financiera en el Congreso, la cual también prevé cambios a la Ley de Sociedades de Inversión, la industria de fondos sigue sumando resultados positivos. De acuerdo con la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), el patrimonio administrado por la industria fue de un billón 582 mil 710 millones de pesos al cierre de abril y representó un crecimiento de 15.17 por ciento comparado con igual mes de 2012. P.C. sistema financiero, fondos de inversión Indicios de petróleo en pozo ultraprofundo (Bloomberg / Redacción) Petróleos Mexicanos hizo su tercer descubrimiento en aguas ultraprofundas del Golfo de México, esta vez en el pozo Maximino, en la zona de Cinturón Plegado Perdido, en la frontera marítima con Estados Unidos. Maximino es un pozo de reciente perforación, ubicado a dos mil 950 metros de tirante de agua, y es el más profundo del país. Cincuenta metros más de profundidad que sus predecesores. P.C. PEMEX, petróleo Canadá promueve oleoducto de gas natural con EU (Notimex) OTTAWA, 16 de mayo.- El primer ministro de Canadá, Stephen Harper, inició una visita a Estados Unidos para analizar temas bilaterales, pero en especial tratará de desbloquear el proyecto para instalar un oleoducto que transportará gas natural de Alberta a Texas. Además buscará, mediante reuniones con empresarios, la aprobación de un nuevo puente internacional en Detroit para agilizar el comercio en uno de los cruces fronterizos más transitados. El proyecto Keystone XL, que transportará gas natural de Alberta a Texas, estaba programado para iniciar sus operaciones a finales de 2014, pero esa fecha se prolongaría hacia la segunda mitad de 2015, según la empresa canadiense. P.C. Canadá, Estados Unidos, gas natural, economía mundial Creció menos el número de usuarios en Internet Adrián Arias El crecimiento en el número de usuarios de Internet en el país se desaceleró en 2012, con un repunte de 10 por ciento. Un año antes había crecido 14 por ciento. ¿Por qué? Las personas de menores ingresos y de estratos sociales bajos aún no pueden acceder a esta herramienta tecnológica. Así, 70 millones de mexicanos no tienen este servicio. De acuerdo con el estudio "Hábitos de los usuarios de Internet en México", elaborado por la Asociación Mexicana de Internet (AMIPCI), en 2012 se contabilizaron 45.1 millones de usuarios de la denominada red de redes: "Hay dos Méxicos: el de las personas que pueden pagar el servicio y el de las que no. La tasa de crecimiento de usuarios se desacelera por las personas que no pueden pagar por el servicio", indicó Fernando Gurrola, presidente de la AMIPCI. P.C. internet, tecnología Desestima Sectur ranking mundial de la OMT Claudia Alcántara / enviada LEÓN, Gto., 16 de mayo.- Ante la pérdida de posiciones de México en el ranking internacional de la Organización Mundial de Turismo (OMT), en volumen de llegadas de turistas internacionales del 10 al 13, y en captación de divisas del 23 al 24 a nivel internacional, la Secretaría de Turismo (Sectur) aseguró que ello no representa una evaluación global de la actividad turística nacional, ni la realidad actual a partir de este año. La dependencia federal recalzó que los resultados arrojados por el Barómetro de la OMT corresponden a información sobre el comportamiento del turismo en 2012 y no contemplan la recuperación del sector en el primer trimestre del año. De enero a marzo pasados la derrama de divisas de visitantes internacionales creció 7.7 por ciento respecto del primer trimestre del año anterior, tendencia que Sectur confió continúe este año. P.C. OMT, turismo Tema agropecuario traba negociación del pacto del Pacífico Héctor A. Chávez Maya Las negociaciones de la Alianza del Pacífico están en su etapa preliminar, y mientras en los temas financieros e industriales hay avances muy grandes, en el agropecuario se ha retrasado un poco, debido a los productos sensibles de cada uno de los países y la protección que algunos como México quieren dar a su sector, planteó el ministro de Agricultura de Chile, Luis Mayol. "Siempre en la parte agropecuaria hay más sensibilidades, se establecen cupos y un calendario en el tiempo en cuestión del cual se van disminuyendo las partidas arancelarias." P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales, sector agropecuario, economía mundial Se agudiza la crisis en la industria mexicana del café (Héctor A. Chávez Maya) La crisis del café mexicano se agudiza, pues a la caída en la producción, que pasó de seis millones de sacos en 2006 a cuatro millones el presente año, se suma la baja en los precios internacionales y la presencia de la roya, que por lo menos ya afecta cien mil de las 212 mil hectáreas de cultivo en Chiapas. Javier Galván Suenaga, secretario del Consejo Mexicano de Organizaciones de Productores de Café, dijo que lejos de recibir el apoyo del gobierno a través del presupuesto del Programa de Fomento Productivo, que este año cuenta con 350 millones de pesos, los recursos no se han distribuido, además de que con el padrón del programa se deja fuera a 80 por ciento de pequeños productores. P.C. café, crisis Reforma

Toma respiro mercado automotor europeo

Por Reuters Frankfurt / Londres (17 mayo 2013).- El mercado automotor europeo puso fin a una racha de 18 meses consecutivos de ventas en declive, aunque una serie de factores extraordinarios sugirieran que una recuperación sostenida será más difícil de lograr. Un repunte en Alemania y España sumado a la fuerte demanda en Gran Bretaña llevó a un incremento de un 1.8 por ciento en los registros de nuevos automóviles en abril hasta 1.08 millones de vehículos. Sin embargo, las cifras publicadas hoy por la asociación europea de la industria automotriz ACEA fueron ayudadas por dos días extra de ventas en muchos mercados europeos, luego de que los feriados de Pascua cayeran en marzo y no en abril. P.C. Europa, industria automotriz Crece 11% inversión de México en EU Por Jorge Velazco Guadalajara México (17 mayo 2013).- Durante el último año la inversión de México en Estados Unidos se incrementó 11 por ciento según cifras

de la Embajada del país vecino. De acuerdo con datos de la dependencia estadounidense, actualmente la inversión de México suma 27 mil 900 millones de dólares. "Casi 4 mil visas de inversionista fueron expedidas a mexicanos el año pasado, más que para cualquier otro país excepto Japón", menciona la Embajada en un documento. P.C. Estados Unidos, inversión Vigilante reestructura de desarrolladoras Por Nallely Ortigoza Cd. de México México (17 mayo 2013).- La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) dejó entrever que el Gobierno federal está interviniendo en los procesos de reestructuración de Urbi, Homex y Geo. "Con las empresas emproblemas, la Secretaría de Hacienda (SHCP) está dirigiendo directamente que los procesos puedan ocurrir sin abusos ni de una parte ni de otra. "Todos saldremos ganando si el proceso al que tienen que someterse o al que aceptarían someterse las empresas fuera ordenado y estuviera sujeto a normas vigiladas desde la Secretaría de Hacienda, esa es la intención. En alguna medida, se está logrando, éste es un proceso que apenas va iniciando", dijo Jorge Carlos Ramírez, titular de la Sedatu. P.C. desarrolladoras, viviendas El Universal OCDE: IVA a alimentos y medicinas Alberto Verduco | El Universal Para revertir el insuficiente crecimiento económico de los últimos años en México, son necesarias reformas estructurales que consideren la apertura de Pemex a la iniciativa privada, así como la eliminación de la tasa cero en alimentos y medicinas, sugirió la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Al presentar el Estudio Económico México 2013, el economista senior del organismo, Sean Dougherty, explicó que la recaudación del país por la vía del IVA es uno de los puntos débiles del sistema fiscal mexicano. P.C. OCDE, crecimiento económico, reformas estructurales Hacienda: sube 10% deuda de los estados Alberto Verduco | El Universal La deuda de las 32 entidades federativas del país ascendió a 436 mil 242 millones de pesos durante el primer trimestre de 2013, con lo que alcanzó un nuevo monto histórico, además de ser 10% más elevada que la que se registró en el mismo periodo del año pasado, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El reporte trimestral sobre los pasivos de los gobiernos subnacionales de México reveló que el tamaño de las obligaciones financieras fue de 2.7% como proporción del Producto Interno Bruto (PIB). P.C. SHCP, deuda, entidades federativas Pronostican recuperación en turismo Redacción | El Universal Los principales indicadores muestran una recuperación de la actividad turística de México en el primer trimestre del año, lo que hace prever un crecimiento en 2013, señaló la Secretaría de Turismo (Sectur). Indicó que la derrama de divisas por visitantes internacionales creció 7.7%, mientras el arribo de viajeros por vía aérea aumentó 6.8% entre enero y marzo, y "estamos ciertos de que la Política Nacional Turística permitirá articular las acciones para fortalecer este sector de la economía del país". P.C. Sectur, turismo Grave escasez de profesionales Ariadna Cruz | El Universal Con la creciente demanda de soluciones tecnológicas en todos los rubros ha quedado de manifiesto la necesidad de más especialistas en la materia. De hecho si más jóvenes no se interesan por profesiones relacionadas a las TIC, para el año 2015 en México existirá una brecha de 41% entre oferta y demanda. De acuerdo con un estudio de Cisco, América Latina requiere de más profesionales con conocimientos en redes y conectividad, específicamente relacionados con seguridad, telefonía IP, redes inalámbricas, comunicaciones unificadas, video, computación en la nube, movilidad y centro de datos. P.C. jóvenes, profesiones, tecnologías, TIC Hambre y falta de comida no son la misma cosa Sandra Herrera López | El Universal 870 millones de personas en el mundo sufren por la escasez de alimentos (FAO 2012, The State of Food Insecurity in the World). El hambre es hoy por hoy el principal riesgo a la salud, causando más muertes que el SIDA, la Malaria y la Tuberculosis juntas (<http://www.wfp.org/hunger/stats>). 2.6 millones de niños menores de 5 años mueren cada año por padecimientos relacionados con la malnutrición (Unicef 2011, Levels and Trends in Child Mortality). Estos hechos contrastan con que un tercio de los alimentos producidos —1.3 mil millones de toneladas al año—, son desperdiciados o se pierden en alguna parte de la cadena entre la producción y el hogar (Gustavsson, J., Cederberg, C., Sonesson, U., van Otterdijk, R. and Meybeck, A. (2011) Global Food Losses and Food Waste). P.C. FAO, alimentos, pobreza El Economista Hacienda recorta previsión de crecimiento Notimex La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) recortó el estimado de crecimiento de la economía mexicana para el presente año, de 3.5 a 3.1%, tras las cifras económicas que se publicaron hoy. En conferencia de prensa, el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, dijo que esto podría tener una repercusión en los ingresos públicos, por lo que se haría una revisión al gasto y se analizará la posibilidad de recortes en algunas áreas. P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos Sector automotriz lidera ganancias en bolsas de Europa Reuters Londres - Un repunte en el sector automotriz y sólidos datos en Estados Unidos ayudaron a las acciones europeas a alcanzar este viernes un nuevo máximo de cinco años y registrar su cuarta semana consecutiva con ganancias. El índice automotriz del STOXX Europe 600 avanzó 3% tras datos que mostraron que el mercado automotor europeo creció en abril por primera vez en un año y medio, mientras que el fabricante de neumáticos Michelin dijo que las ventas aumentaron en Europa el último mes. P.C. sistema financiero, bolsas europeas, industria automotriz Brasil supera los 104 dólares por barril pese a dólar fuerte Reuters Londres- El crudo subía este viernes a más de 104 dólares el barril, repuntando frente a una disminución anterior y en camino a una leve alza semanal, aunque las preocupaciones sobre la fuerza del crecimiento de la demanda limitaban el avance. Un tendencia alcista en productos refinados como el diésel, un ataque con explosivos que cerró un oleoducto de exportación iraquí y una mayor solidez en las acciones europeas apuntaban al petróleo, compensando el alza del dólar a casi máximos históricos en 10 meses P.C. petróleo, crudo Brent, precios Dólar se fortalece frente a yen y euro Reuters Londres- El dólar ascendía frente a una canasta de monedas este viernes, operando cerca de un máximo de 10 meses en momentos en que gana terreno el debate sobre si la Reserva Federal de Estados Unidos debería reducir su programa de compra de activos a medida que avanza el año. La fortaleza del dólar, junto con las expectativas de que el Banco Central Europeo (BCE) pueda introducir tasas negativas para los depósitos, mantenían al euro en baja, cerca de los recientes mínimos de seis semanas. P.C. tipo de cambio Aprobarían la reforma financiera en agosto Notimex El presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público en la Cámara de Diputados, José Isabel Trejo Reyes, confió en que se lograrán los consensos para aprobar la reforma financiera en un periodo extraordinario en agosto próximo. En entrevista, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) explicó que la propuesta emanada del Pacto por México, integrada por 13 iniciativas para modificar 34 ordenamientos jurídicos en materia financiera, fue remitida a

las comisiones de Hacienda y Justicia de San Lázaro. P.C. reforma financiera Japón apunta a exportaciones para elevar crecimiento Reuters Tokio.- El más reciente tramo de la estrategia de crecimiento de Japón será triplicar las exportaciones en infraestructura y duplicar las exportaciones agrícolas al 2020, así como también impulsar la inversión privada, dijo el viernes el primer ministro, Shinzo Abe. El Gobierno establecerá una meta para la inversión del sector privado doméstico de 70 billones de yenes (687,000 millones de dólares) anuales, afirmó Abe en un discurso ante ejecutivos de negocios y académicos, el nivel existente antes de la crisis financiera del 2008 y hasta un 10% más en comparación a la cifra actual. Las medidas para promover el crecimiento constituyen lo que Abe llama la "tercera flecha", en su conjunto de políticas para buscar que Japón ponga fin a 15 años de deflación y para generar un crecimiento económico sostenible. Las primeras dos flechas de la "Abenomía" son un alivio monetario masivo y una explosión del gasto gubernamental. P.C. Japón, economía mundial México y España comercializaron 11 mdd en 2012 Notimex El comercio entre México y España en 2012 fue por más de 11,000 millones de dólares, un aumento respecto a los 8,661 millones de dólares de 2011, informó hoy el Instituto de Comercio Exterior (ICEX). El ICEX, del Ministerio de Economía y Competitividad de España, indicó que en la relación comercial bilateral del año pasado destacó el intercambio de energéticos y tecnología industrial. P.C. España, comercio exterior, economía mundial Sector: México se recuperará en turismo Redacción Las cifras presentadas hoy por la Organización Mundial del Turismo (OMT) en cuanto a que México salió del top ten de los diez destinos mundiales más visitados no representa una evaluación independiente sobre el comportamiento del sector, señaló la Secretaría de Turismo (Sectur). En un comunicado, la dependencia argumentó que el Barómetro de la OMT es realizado con cifras que envían los mismos países al organismo; no obstante, aseguró que este tipo de mediciones son útiles para identificar áreas donde las naciones deban reforzar sus estrategias en materia turística. P.C. Sectur, turismo Importaciones de gas natural tocan máximos Claudia Tejeda / El Economista México importó un volumen histórico de gas natural durante el 2012, de 2,100 millones de pies cúbicos, un aumento de 21% respecto del año previo; y Estados Unidos se ha convertido en el principal proveedor. Los flujos de gas natural provenientes de Estados Unidos representaron cerca de 80% del total que México importó durante el 2012, rondando los 1,700 millones de pies cúbicos por día, es decir, 24% mayor a lo importado de la nación estadounidense durante el 2011, de acuerdo con un artículo publicado por la US Energy Information Administration. P.C. gas natural, importaciones La Jornada Se desploma la economía; el PIB avanza 0.8% cuando un año atrás crecía 5%: Inegi Roberto González Amador México, DF. La economía mexicana logró un crecimiento anual de apenas 0.8 por ciento en el primer trimestre de este año, una fracción del avance que registraba hace un año y el peor desempeño desde finales de 2009, lo que confirmó la fase de desaceleración en que entró la actividad productiva en el país, reportó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En el primer trimestre de 2012, el Producto Interno Bruto (PIB), la medida más amplia sobre el desempeño de una economía, tuvo un crecimiento a tasa anual de 4.9 por ciento. P.C. INEGI, crecimiento económico, PIB De 5 a 8 pesos, aumento a los que ganan hasta tres minisueños Patricia Muñoz Ríos México, DF. Los trabajadores que ganan hasta dos salarios mínimos por día este año están recibiendo incrementos de 5 pesos en promedio en sus sueldos; en tanto, para los que perciben hasta tres, los aumentos son de alrededor de 8 pesos, ya que el "techo" que se ha fijado en la mayoría de las revisiones contractuales es de 4 y 4.5 por ciento de aumento. Al respecto, el Observatorio del Salario de la Universidad Iberoamericana de Puebla advierte que los topes a los sueldos y los incrementos constantes en precios de los básicos provocan la caída del poder adquisitivo de los trabajadores, con el consecuente descenso en sus niveles de alimentación y de vida. P.C. salarios, trabajadores, poder adquisitivo El País

España exporta más de lo que importa por primera vez desde que hay datos

EP Madrid 17 MAY 2013 - 11:28 CET29

El último mes de marzo, la economía española registró un superávit de 635 millones de euros por primera vez desde el inicio de la serie histórica, que comienza en 1971. El déficit en el primer trimestre se situó en 4.048 millones de euros, un 68% menos que en el mismo periodo de 2012. La reducción interanual del déficit comercial se debe al incremento del 3,9% de las exportaciones, hasta 56.584 millones, pero sobre todo al acentuado descenso del 6,9% de las importaciones, hasta 60.632 millones.

P.C. superávit comercial, importaciones, comercio exterior, balanza comercial

El fondo europeo temporal desembolsa 4.200 millones del rescate a Grecia

EFE Economía Bruselas 17 MAY 2013 - 18:44 CET

El Fondo Europeo de Estabilidad Financiera (FEEF) desembolsó hoy 4.200 millones de euros en el marco del segundo programa de ayuda financiera a Grecia concedida por los socios europeos y el Fondo Monetario Internacional (FMI). El fondo europeo de rescate temporal "desembolsó hoy 4.200 millones a Grecia. Esta operación se produce después de recibir la aprobación del consejo de directores del fondo el pasado 15 de mayo", indicó el FEEF en un comunicado.

P.C. Grecia, rescate financiero